

## Mündliche Anfrage

**Fragesteller**

**LAbg. Severin Mayr**

**Zuständiges**

**Regierungsmitglied LR Mag. Günther Steinkellner**

Sehr geehrter Herr Landesrat!

Die Klimakrise ist mit Dürre und Extremwetterlagen auch in Oö spürbar. Zu den Hauptverursachern der CO<sub>2</sub>-Emissionen zählt der Verkehr. Neben Westring und Ostumfahrung gibt es die Projektidee einer weiteren Autobahn in Oö, die sogenannte „Waldviertelautobahn“. Sie halten in einer Anfragebeantwortung dazu fest, dass die Freihaltung geeigneter Flächen für eine langfristige Umsetzung zweckmäßig sei.

**Warum erteilen Sie als zuständiger Landesrat dem Projekt der „Waldviertelautobahn“ angesichts der Klimakrise keine dezidierte Absage?**

**Mayr**